



22. Februar 2025

Pflege Wanderwege „Wir machen den Wanderweg frei“



Am Samstag, den 22. Februar 2025, trafen sich acht engagierte Mitglieder des Schwäbischen Albvereins um 9 Uhr in der Waldsiedlung am Kohl, um den Adam-Zeeb-Weg wieder in Schuss zu bringen. Mit Ast- und Heckenscheren sowie Rechen ging es ans Werk, immer am Waldrand entlang.

Büsche und Äste wurden zurückgeschnitten, damit Wanderer und Mountainbiker freie Bahn haben. Besonders die stacheligen und wild wuchernden Brombeerbüsche waren eine Herausforderung – die erfolgreich gemeistert wurde. Zudem wurden der Weg und die Stufen hinunter zur Ramslache sorgfältig freigelegt und der Bachübergang aus Steinen neu hergerichtet.

Bei Sonnenschein hatten alle Beteiligten viel Spaß und konnten stolz auf ihre Arbeit blicken. Ein herzliches Dankeschön an alle Helfer – gemeinsam sorgen wir dafür, dass die Wege in bestem Zustand bleiben!

